

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Kesesuaian Penerima Program Keluarga Harapan (PKH) Yang Diatur Dalam Permensos Nomor 1 Tahun 2018 Tentang Program Keluarga Harapan (Studi Kasus Desa Kates Kecamatan Kauman Kabupaten Tulungagung)” ini ditulis oleh Sevi Ayu Dinda Patricia NIM. 12610120216. Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, pembimbing Fahmi Arif, S.H, M.H.

Kata Kunci: *Program Keluarga Harapan (PKH), Permensos Nomor 1 Tahun 2018*

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya salah satu masyarakat yang telah memenuhi syarat untuk menerima bantuan Program Keluarga Harapan Namun, tidak terdaftar sebagai penerima bantuan. Sebaliknya, yang memiliki kondisi ekonomi lebih baik dan tidak seharusnya menjadi prioritas, justru terdaftar dan menerima bantuan PKH. Sehingga mengakibatkan, distribusi bantuan menjadi tidak tepat sasaran dan ketidakpuasan di kalangan warga desa.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana mekanisme penetapan penerima Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Kates Kecamatan Kauman Kabupaten Tulungagung? (2) Bagaimana tingkat kesesuaian penerima Program Keluarga Harapan (PKH) yang diatur dalam permensos nomor 1 tahun 2018 di Desa Kates Kecamatan Kauman Kabupaten Tulungagung? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: (1) Untuk menganalisis langkah-langkah yang dilakukan dalam proses mekanisme penetapan penerimaan Program Keluarga Harapan di Desa Kates Kecamatan Kauman Kabupaten Tulungagung (2) Untuk menganalisis tingkat kesesuaian penerima Program Keluarga Harapan (PKH) yang diatur dalam permensos nomor 1 tahun 2018 tentang Program Keluarga

Harapan di Desa Kates Kecamatan Kauman Kabupaten Tulungagung.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah jenis penelitian lapangan (field research) dengan pendekatan kualitatif yang juga termasuk dalam penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data penelitian ini berupa pengamatan, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, display data, penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa:(1). Mekanisme penetapan penerima Program Keluarga Harapan di Desa Kates melalui prosedur yang ditetapkan meliputi, Identifikasi Calon Penerima, verifikasi, pengumuman, monitoring dan evaluasi. Namun proses pendataan dan verifikasi yang dilakukan masih menunjukkan kekurangan. Yang mana ada indikasi bahwa beberapa penerima bantuan tidak lagi memenuhi kriteria ekonomi dan sosial untuk mendapatkan bantuan PKH namun tetap menerima bantuan, sementara beberapa warga yang seharusnya memenuhi kriteria tidak terdaftar sebagai penerima. (2). Kesesuaian penerima Program Keluarga Harapan di Desa Kates belum berjalan dengan kriteria yang ditetapkan dalam Permensos Nomor 1 Tahun 2018 tentang Program Keluarga Harapan, masih terdapat beberapa masalah yang mengindikasikan ketidaktepatan dalam penyaluran bantuan

ABSTRACT

The thesis with the title "Suitability for Recipients of the Family Hope Program (PKH) as regulated in Minister of Social Affairs Regulation Number 1 of 2018 concerning the Family Hope Program (Case Study of Kates Village, Kauman District, Tulungagung Regency)" was written by Sevi Ayu Dinda Patricia NIM. 12610120216. Department of Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, supervisor Fahmi Arif, S.H, M.H.

Keywords: Family Hope Program (PKH), Minister of Social Affairs Regulation Number 1 of 2018

This research was motivated by the existence of one of the communities that had met the requirements to receive assistance from the Family Hope Program, but was not registered as a recipient of assistance. On the other hand, those who have better economic conditions and should not be a priority, are instead registered and receiving PKH assistance. This resulted in the distribution of aid not being on target and dissatisfaction among village residents.

The formulation of the problem in this research is: (1) What is the mechanism for determining recipients of the Family Hope Program (PKH) in Kates Village, Kauman District, Tulungagung Regency? (2) What is the level of suitability of recipients of the Family Hope Program (PKH) as regulated in Minister of Social Affairs number 1 of 2018 in Kates Village, Kauman District, Tulungagung Regency? The objectives of this research are: (1) To analyze the steps taken in the process of determining the acceptance mechanism for the Family Hope Program in Kates Village, Kauman District, Tulungagung Regency (2) To analyze the level of suitability of recipients of the Family Hope Program (PKH) as regulated in Minister of Social Affairs number 1 of 2018 concerning the Family Hope Program in Kates Village, Kauman District, Tulungagung Regency.

The research method used by researchers is field research with a qualitative approach which is also included in case study research. This research data collection technique is in the form of observation, interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques use data reduction, data display, drawing conclusions and verification.

The results of this research show that: (1). The mechanism for determining recipients of the Family Hope Program in Kates Village is through established procedures including, Identification of Potential Recipients, verification, announcement, monitoring and evaluation. However, the data collection and verification process carried out still shows shortcomings. There are indications that some aid recipients no longer meet the economic and social criteria for receiving PKH assistance but are still receiving assistance, while several residents who should meet the criteria are not registered as recipients. (2). The suitability of recipients of the Family Hope Program in Kates Village has not yet met the criteria set out in Minister of Social Affairs Regulation Number 1 of 2018 concerning the Family Hope Program, there are still several problems that indicate inaccuracy in the distribution of aid.

الملخص

أطروحة بعنوان "مدى ملاءمة المستفيدين من برنامج الأمل العائلي المنظم في برمنسوس رقم واحد عام ألفين وثمانية عشر فيما يتعلق ببرنامج الأمل العائلي (دراسة حالة قرية كيتس في منطقة كومان في محافظة تولونججونج)" من إعداد سفي أبو ديندا باتريشيا نيم، واحد اثنين م واحد صفر واحد اثنين صفر اثنين صفر واحد ستة. قسم القانون الاقتصادي الشرعي، كلية العلوم الشرعية والقانونية، المشرف فهمي عارف، س.ح، م.ح.

الكلمات المفتاحية: برنامج الأمل العائلي، برمنسوس رقم واحد عام ألفين وثمانية عشر

الدافع وراء هذا البحث هو حقيقة أن هناك مجتمعًا محليًا واحدًا استوفى الشروط اللازمة لتلقي المساعدة من برنامج أمل الأسرة، ولكنه غير مسجل كمستفيد. وعلى العكس من ذلك، فإن أولئك الذين يتمتعون بظروف اقتصادية أفضل ولا ينبغي أن يكونوا أولوية يتم تسجيلهم ويحصلون على مساعدات برنامج أمل الأسرة. ونتيجة لذلك، فإن توزيع المساعدة غير مستهدف بشكل جيد وهناك عدم رضا بين القرويين.

وصياغة المشكلات في هذه الدراسة هي: أولاً: كيف هي آلية تحديد المستفيدين من برنامج أمل الأسرة في قرية كيتس في منطقة كومان بمقاطعة تولونججونج؟ ثانياً: كيف يتم تنظيم مستوى مطابقة المستفيدين من برنامج أمل الأسرة في لائحة وزير الشؤون الاجتماعية رقم واحد لعام ألفين وثمانية عشر في قرية كيتس بمقاطعة كومان بمقاطعة تولونججونج؟ أهداف هذه الدراسة هي: أولاً: تحليل الخطوات المتخذة في عملية تحديد آلية تلقي برنامج أمل الأسرة في قرية كيتس بمديرية كومان في محافظة تولونججونج ثانياً: تحليل مستوى مطابقة المستفيدين من برنامج أمل الأسرة الذي تنظمه لائحة وزير الشؤون الاجتماعية رقم واحد لعام ألفين وثمانية عشر بشأن برنامج أمل الأسرة في قرية كيتس بمديرية كومان في محافظة تولونججونج.

أسلوب البحث الذي يستخدمه الباحثون هو نوع من البحوث الميدانية ذات المنهج الكيفي الذي يندرج أيضاً في بحوث دراسة الحالة. وتتخذ تقنية جمع بيانات البحث هذه شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق. في حين أن أسلوب تحليل البيانات يستخدم أسلوب اختزال البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق منها.

أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: أولاً: تسير آلية تحديد المستفيدين من برنامج أمل الأسرة في قرية كيتس من خلال إجراءات راسخة، بما في ذلك تحديد المستفيدين المحتملين والتحقق والإعلان والرصد والتقييم. ومع ذلك، لا تزال عملية جمع البيانات

والتحقق منها تظهر أوجه قصور. هناك مؤشرات على أن بعض المتلقين لم يعودوا يستوفون المعايير الاقتصادية والاجتماعية لمساعدات برنامج أمل الأسرة في قرية كيتس ولكنهم لا يزالون يتلقون المساعدة، في حين أن بعض السكان الذين ينبغي أن يستوفوا المعايير لم يتم تسجيلهم كمستفيدين. عدم استيفاء المستفيدين من برنامج أمل الأسرة في قرية كيتس للمعايير المنصوص عليها في البرمنسوس رقم واحد لعام ألفين وثمانية عشر بشأن برنامج أمل الأسرة، فلا تزال هناك العديد من المشاكل التي تشير إلى عدم الدقة في توزيع المساعدات